

Aus dem Kirchenrat

Am Dienstag, 19. März traf sich der Kirchenrat zu einer weiteren Sitzung mit dem Schwerpunkt Abrechnung 2023. Diese muss nun noch durch die Revisoren und dem Verbandsrat abgeseignet werden.

Weiterhin im Gespräch bleibt die Zukunft St. Theresia.

Am 9. Juni wird es eine Abstimmung geben über die Teilrevision in Sachen Verfassung der Röm.-kath. Landeskirche des Kantons Basel-Landschaft vom 10. Februar 1976. Alle Mitglieder ab 16 Jahren werden die Unterlagen für die Abstimmung erhalten. Die Vorbereitungen für den Versand laufen.

Für den Kirchenrat, Beatrice Simmen